

# Meine Heimatgemeinde Kirchberg 2050

Es wird keine Schreibhefte mehr geben statt dessen alles Computer. In der Schule werden vielleicht mehr elektrische Geräte geben und Kinder ohne Gameboy nicht mehr aus dem Haus können.



Es würde keine Vorhänge mehr geben, sondern nur Jalousien. Es würde nur noch 6er und 8er Sessellifte geben und sonst alles Gondeln. Aber wir könnten auch ein Hallenbad bauen. Aber eine Sprachenschule könnte man bauen und eine Gokartbahn in den unteren zwei Etagen der Tiefgarage und in fast jedem Haus würde es eine Alarmanlage eingebaut werden.



Andrea